

25. Januar 2021

## Anfrage zur Beantwortung im Ausschuss für Gesundheit am 27.01.2021

Sehr geehrter Herr Landrat Adenauer,

wir bitten um Beantwortung der folgenden Fragen im Ausschuss für Gesundheit am 27.01.2021 oder zeitnah folgend:

1. Ist das SORMAS-System zum Kontaktpersonenmanagement im Kreis Gütersloh bereits im Einsatz? In der Sitzung am 16.12.2020 wurde ein Start für Mitte/Ende Januar angekündigt.
2. Sofern SORMAS noch nicht im Einsatz sein sollte: Wann wird das der Fall sein?
3. Vorrangiges Ziel der bundesweiten Pandemiebekämpfung ist die Senkung des sog. Inzidenzwertes auf unter 50. Diese Zahl ist nicht wissenschaftlich hergeleitet, sondern stellt den Wert dar, bis zu dem die Gesundheitsämter in Deutschland durchschnittlich in der Lage sind, das Kontaktpersonenmanagement zu leisten. Medienberichten zufolge ist die tatsächliche Leistungsfähigkeit der Gesundheitsämter bei der Kontaktverfolgung sehr unterschiedlich. Bis zu welchem Inzidenzwert ist das Gesundheitsamt Ihrer Einschätzung nach in der Lage eine saubere und zügige Kontaktverfolgung zu realisieren?
4. Inwieweit wird sich die Leistungsfähigkeit der Kontaktverfolgung durch den Einsatz von SORMAS steigern? Von welchem maximalen Inzidenzwert, der noch nachverfolgt werden kann, wird auszugehen sein?
5. SORMAS alleine wird offenbar die Notwendigkeit der doppelten Dateneingabe nicht abstellen. Dazu ist eine neue SORMAS-Version angekündigt. Wie sieht hier der Zeitplan zum Einsatz im Kreis Gütersloh aus? Inwieweit wird sich die Leistungsfähigkeit der Kontaktverfolgung durch diese neue Software-Version steigern? Von welchem maximalen Inzidenzwert, der noch nachverfolgt werden kann, wird auszugehen sein?
6. Wie viele zusätzliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind derzeit in der Kontaktverfolgung im Einsatz (zusätzlich zum Personal des Gesundheitsamtes, also z.B. Personen aus anderen Fachbereichen und Angehörige der Bundeswehr)?
7. Wie viele Personen sind im Kreis Gütersloh geimpft worden? Wie viele dieser Menschen haben bereits die zweite Impfung erhalten?

Bei Rückfragen immer gerne melden.

Herzlichen Dank und Gruß

gez. Thorsten Baumgart